
COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE 

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL 

Minutes of the Faculty Council meeting held on 
Friday, November 14, 2014 at 1:30 p.m. in the 
Senate Chamber, York Hall, Glendon.  This 
meeting of Council was attended by the following 
members: 

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, 
tenue le vendredi 14 novembre 2014 à 13 h 30 dans la 
salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres 
suivants étaient présents : 

M.-C. Aubin 
M. Barutciski
P. Bourdin 
M. Cherciov 
S. Clamageran 
C. Clark-Kazak (Vice-Chair) 
G. Houle 
G. Ewen 
R. Furgiuele 
F. Garon 
V. Hildebrand 
D. Ipperciel
L. Jackson 

S. Kirschbaum 
N-G. Martineau 
G. McGillivray  
J M Montsion 
A. Nenashev 
E. Raventós-Pons 
I. Roberge 
M. Roy 
D. Savard 
B. Singer 
C. Silva 
B. Singer 
E. Mahant 

A. Pyée 
N. Abdi 
E. Ascencio 
J. David 
M. Felian 
S. Fernando 
J. Garrido 
L. Hutchins 
M. Khan 
J. Pejic 
A. Vianei 
D. Zaboli 
L. Bartlett 

1. Chair’s Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

C. Clark-Kazak welcomed members and
conveyed regrets from A. Clifford.  She made
reference to the email sent out by PPNC calling
for 3 Faculty members to join the Committee and
urged them to volunteer.

2. Minutes of the previous meeting

 October 17, 2014

The minutes were approved.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

C. Clark-Kazak souhaite la bienvenue aux
membres, et transmet les regrets de A.
Clifford.  Elle se réfère au courriel envoyé par
le « PPNC » pour les demandes de mises en
candidature pour 3 membres du corps
professoral et les invite à se porter volontaires.

2. Procès-verbal de la séance précédente

 17 octobre 2014

Le procès-verbal est approuvé.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n’y en a aucune.
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4. Inquiries and Communications

There were none. 

5. Principal’s Remarks

The Principal opened his remarks by giving an
overview of Glendon’s current budget, and
highlighted the current deficit of $1.9M and
cumulative deficit of $6.3M.  He also gave a
breakdown of the major expenses which is salary:
$11.5M for YUFA, $4.8M for CUPE, $1.7M for
sabbatical leaves, and $8.3M for Administrative
support staff.

AAPR - The Principal noted that there were some 
very animated discussions emerging from the 
AAPR Reports at the Chairs’ meeting, and he 
denied the rumours about any decision regarding 
the closure of 3 programs at Glendon.  He 
mentioned the programs identified by AAPR as 
problematic on the “Scatterplots” were Canadian 
Studies, Mathematics and Women Studies and 
emphasized that no decision has been made, but 
that discussions were underway for potential 
solutions and re-structuring.  With regards to the 
PhD in Francophone Studies, he underlined its 
strategic importance at Glendon in term of 
research and prestige. 

The Principal then mentioned the frustration 
expressed by many about the results of the Task 
Force Reports and the lack of information 
pertaining to the methodology used.  The general 
consensus reached at the Chairs’ meeting was to 
consult the Glendon community in order to 
identify the various challenges and to see how to 
improve the process.  He proposed organizing 
four meetings open to all, including the students, 
and finishing up with one plenary session at in 
January with the objective of submitting a report 
to the Provost – he remained open to suggestions 
for the setting up of the meetings.  A discussion 
ensued, and concerns were expressed about the 
correlation of the meetings proposed by the 
Principal and PPNC as well as the time frame 
imposed to review such an important issue.  
Students also requested to be sent the reports for 
their information.    

4. Communications et questions diverses

Il n’y en a aucune. 

5. Remarques du principal

Le principal commence ses remarques en
donnant un aperçu du budget actuel de
Glendon. Il souligne le déficit actuel de 1,9 M et
le déficit cumulatif de 6,3 M $. Il donne la
répartition des dépenses majeures qui sont les
salaires : 11,5 M $ pour les membres « YUFA »,
4,8 M $ pour les membres « CUPE », 1,7 M $
pour les congés sabbatiques, et 8,3 M $ pour le
personnel administratif.

« AAPR » - Le principal note qu’il y  a eu 
quelques discussions très animées à la réunion des 
directeurs suite à la publication des rapports      
« AAPR », et il nie les rumeurs quant à toute 
décision concernant la fermeture de 3 programmes 
à Glendon. Il mentionne que les programmes 
identifiés par le « AAPR » comme problématiques 
sur le « Scatterplots » étaient Études canadiennes, 
Mathématiques, et Études des femmes et il 
souligne qu’aucune décision n’a été prise, mais 
que des discussions sont en cours pour des 
solutions potentielles et une re-structuration. En ce 
qui concerne le doctorat en Études francophones, 
il souligne son importance stratégique à Glendon 
en terme de recherche et de prestige.  

Le principal mentionne ensuite la frustration 
exprimée par beaucoup à propos des résultats 
des rapports du Groupe de travail et le manque 
d’information concernant la méthodologie 
utilisée. Le consensus général à la réunion des 
directeurs a été de consulter la communauté de 
Glendon afin d’identifier les différents défis et 
de voir comment améliorer le processus. Il 
propose d’organiser quatre réunions ouvertes à 
tous, y compris les étudiants pour terminer avec 
une session plénière en janvier dans le but de 
soumettre un rapport au prévôt – il reste ouvert 
aux suggestions pour la mise en place des 
réunions. Une discussion s’ensuit au cours de 
laquelle on s’inquiète de la correlation entre les 
réunions proposées par le principal et le comité 
« PPNC » ainsi que l’échéance imposée pour 
examiner une question aussi importante. Les 
étudiants demandent aussi que les rapports leur 
soient envoyés pour information.  
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Reorganization of Departments - Based on 
possible collaboration, and synergies between 
departments, the following configuration for 
bringing down the number of departments from 15 
to 5 was tentatively proposed for discussion 
purposes: 

1. FRENCH STUDIES: FRAN/FSL/LING/
TRAN/DRST/EDUC

2. SOCIAL SCIENCES : POLS/SOCI/
ILST/GWST

3. SCIENCES : ECON/MATH/BIOL/PSYC
4. ARTS & HUMANITIES:

HIST/PHIL/CDNS
5. LANGUAGES: HISP/ENGL

The proposal triggered some discussions and 
right away, the students expressed their support 
for the amalgamation.  However, some 
resistances were observed from the Faculty point 
of view.  Among concerns raised were: 
backtracking 30 years, drawback for students 
applying for Graduate Studies, speed of the 
proposed procedures, and inequity within 
disciplines. 

The Principal pointed out that the grouping was 
purely administrative and that the programs 
would remain the same.  As a result, there should 
be little impact for the students choosing their 
programs and the degrees they would receive.  He 
tried to go for the smallest number of 
departments possible but other configurations can 
and should be discussed.  He took note of the 
concerns and undertook to review the 
configurations and to bring it back at a next 
meeting. 

The Principal also informed Council of the 
following: 

 New Glendon Website now operational –
feedbacks are most welcome

 Canada Research Chairs – Call will be
opened to all Departments and discussion at
Chairs meeting will follow

Réorganisation des départements – basée 
sur la possibilité de collaboration et les 
synergies entre les départements, la 
configuration suivante pour réduire le nombre 
de départements de 15 à 5 est provisoirement 
proposée à des fins de discussion : 

1. LES ÉTUDES FRANÇAISES :
FRAN/FLS/LING/TRAN/DRST/EDUC

2. LES SCIENCES SOCIALES :
POLS/SOCI/ ILST/GWST

3. LES SCIENCES : ECON/MATH/BIOL/
PSYC

4. LES ARTS & LES HUMANITÉS :
HIST/PHIL/ CDNS

5. LES LANGUES : HISP/ENGL

La proposition déclenche certaines discussions 
et les étudiants expriment immédiatement leur 
soutien pour la fusion. Toutefois, on observe 
quelques résistances du point de vue des 
membres du corps professoral. Parmi les 
inquiétudes soulevées : retour de 30 ans en 
arrière, inconvénients pour les étudiants 
s’inscrivant aux études supérieures, la vitesse 
des procédures proposées et les disparités au 
sein des disciplines. 

Le principal souligne que le groupement est 
purement administratif et que les programmes 
resteraient les mêmes. En conséquence, il y 
aurait peu d’impact pour les étudiants qui 
choisissent leurs programmes et les diplômes 
qu'ils recevraient. Il a essayé d’aller chercher le 
plus petit nombre de départements possible, 
mais d’autres configurations peuvent et doivent 
être discutées. Il prend note des préoccupations 
et entreprend de réexaminer les configurations 
et de les ramener à une prochaine réunion. 

Le principal informe également le Conseil des 
points suivants : 

 Nouveau site WEB de Glendon désormais
opérationnel – toutes les suggestions sont les
bienvenues

 Chaires de Recherche du Canada -  les
demandes de mises en candidature seront
ouvertes à tous les départements et des
discussions suivront lors de la réunion de
directeurs
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 Experiential Education – Glendon to move in
this direction with possibility of some
funding from the Government (to hire a
coordinator)

6. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

J M Montsion presented the Changes to 
Degree requirements from the Drama Studies 
and they were approved. 

CASTL also circulated a document 
containing the Policy on Limits on the Worth 
of Examinations in the final classes of a 
term. 

(b) Curriculum Committee 

J. Garrido presented the Curriculum 
submissions from Drama Studies, Gender & 
Women’s Studies, Hispanic Studies, History 
and International Studies and they were all 
approved. 

6. New Business

There was none.

7. Adjournment

The meeting was adjourned at 15:25 p.m.

 Éducation expérientielle – Glendon
pourrait se diriger dans cette direction avec
la possibilité de quelques fonds
disponibles du gouvernement (pour
embaucher un coordonnateur ou une
coordonnatrice)

6. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

J M Montsion présente les changements 
aux exigences des programmes des 
Études d’art dramatique et ils sont  
approuvés. 

Le CNAP circule aussi un document 
contenant la politique en  
matière de limites sur le pourcentage des 
examens dans les classes finales d’un 
trimestre.

(b) Comité des programmes d’études 

J. Garrido présente les soumissions du 
département des Études d’art dramatique, 
des Études des femmes et de genre, des 
Études hispaniques, d’Histoire, et des 
Études internationales et elles sont toutes 
approuvées.  

7. Affaires nouvelles

Il n’y en a aucune.

8. Levée de la séance

La séance est levée à 15 h 25.
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